

KRZN

Social Media im Einsatz

[03.09.2010] In Facebook und Twitter ist das Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN) vertreten und hat ein Blog und einen internen Microblogging-Dienst gestartet. Auch die Verbandsmitglieder profitieren von den Web-2.0-Aktivitäten des IT-Dienstleisters.

Der Zweckverband Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN) hat sich für eine umfassende Nutzung von Web-2.0-Instrumenten entschieden. Über eine neue Subdomain informiert der IT-Dienstleister nach eigenen Angaben über die Kernprodukte seiner eGovernment-Suite und bietet die Möglichkeit, Newsletter oder RSS-Feeds zu abonnieren. An diese Seiten angebunden ist ein Blog, in dem Berater und Entwickler Einblick in ihre Arbeit und in aktuelle Projekte gewähren. Darüber hinaus ist das KRZN in Twitter vertreten und hat einen Facebook-Account eröffnet. Wie der IT-Dienstleister weiter mitteilt, wurde auch ein interner Microblogging-Dienst aufgesetzt. Daran angeschlossen ist ein System, über das sich Verbandsmitglieder untereinander und mit dem KRZN austauschen können. Die Web-2.0-Instrumente werden beim KRZN und bei Verbandsmitgliedern evaluiert und bereits in mehreren kommunalen Internet-Auftritten in unterschiedlicher Ausprägung eingesetzt. Bis zum Jahresende sollen alle Tools so aufbereitet werden, dass die Verbandsmitglieder die Ergebnisse und organisatorischen Grundlagen für eigene Projekte nutzen können.

(rt)

<http://www.krzn.de>

Stichwörter: Social Media, Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN), Web 2.0, Twitter, Facebook, Blog, Microblogging